



IU pide que se equipare el sueldo del personal de la residencia de mayores al resto de empresas públicas La portavoz de IU, Carmen Álvarez, lamenta que el equipo de Gobierno, PSOE-Cs, no apoyara la moción presentada por IU centrada en dignificar y proteger a los mayores de Sanlúcar. Desde Izquierda Unida se exige la contratación de un médico de atención primaria en la residencia Nuestra Señora de La Caridad, mejoras laborales y salariales para el personal, así como la realización de PCR periódicas.

Para Izquierda Unida la protección de los mayores es una prioridad. Durante la pandemia se ha evidenciado que hay que establecer más y mejores mecanismos para mejorar la calidad de vida del sector de la población más vulnerable.

Con este objetivo, el pasado martes 24 de noviembre, la portavoz de IU, Carmen Álvarez, defendió en el pleno una moción basada íntegramente en poner en marcha acciones dirigidas a proteger a nuestros mayores.

A pesar de ello, el equipo de Gobierno, PSOE-Cs, debe considerar que las cosas están bien tal y como están y no se pueden poner en marcha medidas que mejoren la calidad de vida de las personas mayores, ya sea en residencias o en sus domicilios, ya que decidieron abstenerse, “dando la espalda a los que lo han dado todo por todos nosotros y nosotras en los tiempos más difíciles”, apunta la portavoz de IU.

Desde IU entendemos que es imposible que no se pueda estar de acuerdo con las medidas que solicitamos. De hecho, dos de ellas se van a ejecutar justo después de que la prensa se hiciera eco de las mismas. Es el caso de la contratación anunciada de un puesto de ATS-DUE en la residencia de mayores Nuestra Señora de La Caridad y la apertura del Centro de Alzheimer de Pino Alto.

Carmen Álvarez lamenta que el equipo de Gobierno de PSOE-Cs siga con la tónica de ignorar

todas las propuestas que se realizan desde Izquierda Unida, con el único objetivo de deslucir nuestra labor de oposición. La edil insiste en que, si finalmente se van a poner en marcha las mejoras propuestas desde IU, no entiende las razones que llevan al alcalde, Víctor Mora, a no admitir que son medidas acertadas y necesarias para la ciudad.

Hay que recordar que aún quedan varios puntos dentro de esta moción que son fundamentales que se lleven a cabo. En concreto, desde IU se deja claro que es fundamental la contratación de un médico de atención primaria de jornada completa en la residencia Nuestra Señora de la Caridad. Por otro lado, Álvarez declara que es fundamental que desde el Ayuntamiento se pongan en marcha los mecanismos necesarios para revalorizar y dignificar el trabajo de cuidados, garantizando a las trabajadoras/es de la residencia de mayores tanto un salario adecuado y equiparado con el resto de empresas públicas como condiciones de trabajo seguras y con todos los medios de protección necesarios.

Finalmente, desde IU se insiste en que es fundamental realizar PCR periódicas al personal que atiende a personas dependientes, ya que estamos viendo cómo los contagios siguen aumentando y sabemos que ésta es la mejor forma para controlarlos.

Carmen Álvarez deja claro que a pesar de esta actitud tan autoritaria por parte del alcalde, desde IU vamos a seguir trabajando, elevando propuestas, llevando las necesidades de la ciudad al Pleno o dónde haga falta, y declara que “más que quitarnos las fuerzas, nos motivan a seguir trabajando por el bien de nuestra ciudad”.